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Emocdo marca Sessdo Solene da 54.° Reunido Anual da 
Associacdo de Ex-Alunos da UFV 
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Atpecto da Meta que dírigiu o8 trabalhos &s epontunidade em que c prefessor Tdson Potsch 
Magaindes fazia sua ssudacso 

estudantes da UFV durante três dis de 
muita festa, reuniões o A 

Sousa, abriu o evento, reverenciando, 
com um minuto de silêncio, n memória 
dos ex-alunos falecidos. 

Após a abertura, o médico-veterinário 
José do Alencar Carneiro Viana recebeu 

, 0 
Ferreira de Novals, ::’[)p;.numm(o de 
Solos, foi homenageado com 4 
Medalha em Pesquisa «Peter Henry 

O homensanido com o Medsiha da Ovdem do 
Márito 80 EnAluno, Jogy de Alencar Carmeiro 

Vin 

Roifs», oferecida anualmente ao 
pesquisador da UFV que mals se tenha 
destacado durante o periodo. A Medalha 

desempenho do homenageado e da 
Importância da pesquisa na Universidade. 
Ele também esclareceu que «a pesquisa 
nesta Instituíção é completamente 
Independente do momento politico, numa 
mostra do grau de profissionalismo deo 

criar mecanismos de estimulo para 
pesquisadores, bem como uma editora 
universithria, 

Depols do pronunciamento, o 
professor Antônio Fagundes de Sousa 
presidiu a entrega dos diplomas 
comemorativos dos Jublleus de Diamante, 
Ouro e Prata. Nessa mesma solenidade, 
também fol homenageada a turma de 
ongenheiros florestals, que, apesar de 
corcluirem sous cursos na Universidade 
Federal do Paraná, comegaram sous 
estudos na Escola do Florestas, em 
Viçosa. Apds a entrega dos diplomas 
relativos a cada Jubileu, falaram 
O representantes de cada turma: Hordclo 
Peres Matos (60 anos), Francisco Megale, 
professor da UFV (50 anos) e Wallnce 
Alves do Olivelra (25 anos). O ponto alto 
nesses discursos acontecen quando o ex 
aluno Carlos Infante Vielra, da turma 
dos 60 anos, lou, emocionado, n Oração 
da Torceira Idade, 

O reitor da UFV encerrou n Sessão 
Solene, falando o que representava, para 
ele ¢ para a UFV, uma 
cerimbnia 

dos ex-alunos na condução dos rumas 
da Universidade Federal de Vigosa, o 
professor Fagundes falou, também, da 
Crise por que passa, principalmente, a 

b Enfatizando o 
papel do ex-aluno na questio da 
educação, ele frisou o espaço e o 
reconhecimento obtidos pela UFV nesse 
tempo ¢ anunciou sua preccupação com 
respeito a0 próximo ano em reiação 
às universidades foderais, «Precisamos, 
cada vez mais, do apoio do ex-aluno da 
Instituíçõos, finalizou. Antes do 
encerramento oficial, João Maria Bello 
Lísboa, filho de João Carlos Bello Lisboa, 
pediu n palavra e, emocionado, refletiu 
sobre n perfeição do homem, destacando 
3\;’::0 educador ór?uc cabe aflorar e 

volver essa porfeicho parn o bem 
dos homens 



durante o encontro, Da UFV, a pedagoga 
Barbosa, da Unidade de 

Apolo Educacional, teve a oportunidade 
de falar da experiéncia recente da UFV 
em avaliação de cursos, especificamente 
do Curso de Administração, oferecido 

j Í 

compromisso entre educação e socledade, 
no momento em que se víve uma crise 
educacional no Brasil e em outros paíscs. 

Vacinação contra a raiva confinua 
em Araponga, Ganaã e São 

Miguel do Anta 
o.mhmmmo 

São Miguei do m 
ontem a vísita das equipes de 
estagiários do Programa Gilberto 
Melo da Universidade Fédera! de 
Vigosa, envolvidas na XIII Campanha 
de Vacinacho Contra a Raiva, que teve 
início dia 26 de nGvembro, imunizando 
clles ¢ gatos nos municipios de Vicosa € 

A fniciativa da campanha foi da UFV 
e do Centro Académico de Medicing 
Veterinária, com apoio do Programa 

Acadêmico da UFV ¢ vice-campedo 
hrasileiro de levantamento de Peso 
om‘):u:m-‘n Carlos Antonic 

«Arapinhas Gomes, do curso de 
Informética da Universidade Federa| de 
Vigosa, é vice-campeiio bn iro de 
levantamento de peso, categoria 60 kg 
O titulo fol obtido no Tornelo Nacional 
Interciubes de Levantamento de Px 
categoria juvenil, disputado no último 
fim-de-semans, no Glnisio de Exportes 
da Socledade Esportive Palmetras, em 
Sio Paulo, onde compareceram 
pesistas representando 11 clubes de 
todo o Brasil 

Arnpinha marcou 60 
75 DO arremesso, com tn 
135 kg. O primeiro colocado, ¢ 
Roberson Pellegrino, fez um total 
155 kg. Na ¢ rdult 
LUVE/UFV licou em 
engenheiro David Mont 
acompanhou A 
na qualidade 
Interclubes fol 

Cartos António «Arapinhas Go 
brasíleiro de levantamento de ; 

raveni 

Mestrado em Fisiologia Vegelal da UFV 
já lem defendida sua 100º lese 

1007 tese de mestrado em Fisiologia 
Vegotal da  Universidade 

Federal de Viçosa foi defendida no 
alto de novembro Gt 

abalho, 
onio 

s do 
orlentado pelo professor 
Oliva Cano, foi intitulado « 
sombreamento ‘e da Ares folinr m 
produção e qualidade do fruto de 
Vitls labruses L, Cv. N u Rosaday 

A pesquisa teve stivo estudar 
um dos principals problemos da videira 
nc Sul do Brasil, o auto-sombreaments e 
seu manejo, médiante n eliminação 
controlada de área foliar, Constatou-se 
que o sombreamento de 75% provocou 
witerações fistológio: "a 
planta que reporcu dade dc 
fruto. A climinacho de 30-40 sroa 
foliar — o que facílita a penotracio da 
radiação solar na cultura — Induziu 
modificações nas propriedides fisiologieas 
o bloguimicas, com a conseqUente 
meihoria oa qualidade da uva 

Edgar Peruzzo defenden tese p 
banca composta pelog professores 
Antonio Oliva Cano (orientador), 
Moacyr Maestri, Rolf Puschmann, Nei 
Fernandes Lopes ¢ Raimundo Santos 
Barros. 

ante 
00 



| Técnicos do Progana Mundial de Afmento da ONU participam 
de curso no Centreinar 

! 

de 
Engenharia Agricola da Universidade 

professor Luércio Couto, chefe do 

º 
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| Í i f i á | | 
Federal de Vigosa, ¢ o engenheiro 

Geraldo Magela de 
do Centreinar; 

Noções de ficaciio, pela engenheira- 
Partzd, 

de Animal, pelo 
zduor Adio Jt Rezende Hc:mm, 

Alimentos da Universidade Federal de 
; Equipamentos, pelo m:..hdm 

de Agricola S e At 
Participaram do I Curso em 

Maranhão, EMATER (Paraiba), 
ucacho do Piaul, Unidade 

Chefe do DEF retorna de Cuba, onde manteve contatos para 
Cooperação internacional 

del Rio, Ynocente 

c ongregar representantes dos 
segmentos do setor de pós-colheita 

de produtos vegetals para intercâmbio de 
experiéncias, resultudos de 
pesquisas e expor avancos tecnoldgicos 
da indistria do setor, além de 
proporcionar uma visão geral das 

e Ly objetivos do 11 ál 
PósColheita, a ser roulizado a partir de 
hoje, no Centro de Convenções 
Rebouças, em São Puulo, 

O Centro Naciona! de Treinamento 

dos realizadores do evento, 
juniamente com à Companhia de 
Entrepostos e Armazêns Gerais do 
Estado de São Paulo (Ceagesp) e 
Associação Brasileira de 
(Abrapos). A coordenação técnica é do 
Instituto de Tecnologia de Alimentos de 
São Paulo(Ital) e da Universidade de 
Campinas (Unicamp). 

As 
no periodo de 15 de janeiro a 23 do 
foverviro. 
Oonmlmao’cumaw 

aos específica em 
para uso do aco, enfatizando 

dois para a



Professor do Departamento de Economia Rural 
fala sobre a nova lei agricola 

Jei agricola não pode ser a lei de 

rural, mas contém 
ser corrigidas por meio de 

amplo debate sobre seu conteddo, Para 

O professor Erty Cardoso Teixeira, durante o 
Seminário internacionsl de Polítca Agricols 

restizado, recentemente, na UFV, tendo « su 
direita o professor Marshall A Martin, 

diz respeito & intervenção governamental 
© 80 seguro rural; e protensão de 
centralizar as docísões o os recursos no 
(]g::lmledePomn Agricoia 
(CNPA) 

HA inúmeras sugestles para s le 
ugricols, informa o professor da UFV. 
Essas sugestões são Individuals ou 
provenientes de universidades, institutos 
de pesquisa, entidades de Classe € 
sindicatos, com contribuições inovadoras 
€ necessárias & agricultura e ao 
abastecimento agrícola do Pals. 

A discussão aberta dessas propostas 
no Ministério da Agricultura, nos 
sindicatos patronais e de trabalhadores 
ruruls, nas universidades, instituíições 
de pesquisa e extensão, nas cooperativas 
€ nas associações de produtores, além dos 
grupos de interesse, dove ser o 
que conduz à obtenção de contribuições 
relovantes, viáveis e indisponsiiveis à ll 
agricola, defino Erly Cardoso Teixeira. 
Pura ele, «a coleção coordenada do que ha 
de melbor nas propostag proporcionará, 
-:‘Lm)\-id-. a melhor lei agricola para 
todos - 

— TESES 
ustavo Adolfo Pazzetti Ordofies 
estudante de mestrado em 

Fisiologia Vegetal, defendeu a tese 
cAplicação da termometria infravermelha 
na irrígação das culturas do milho 
(Zea mayr L) e do fetjoeiro 
(Phaseolus vulgaris L), no dia primeirc 
de sotembro último, tendo como 
examinadores cs professores Marco 
Antonio Oliva Cano (orientador), Nei 
Fernandes Lopes, Morethson Resende 
(conselbeiros), Marcio Motta e José 
Domingos Galviio 

A tese «Influência do tempo e da 
temperatura de imersio em água e 
estratificagio no solo, em sementes de 
pimenteira (Xylopla sericea St. Hill)» fol 

defendida, din 22 de novembro, por 
Rosana de Carvalho Cristo, estudante de 
mestrado em Climcia Florestal 

Participaram da banca examinadora os 

professores José Flivio Candido 

(orientador), Eduardo Euclydes de Lima 
o Borges, Adair José Regnzzi 

(conselheiros), Roberto Ferreira da Silva 
e Paulo Roberto Mosquim. 

No dia 27 de novembro, a estudante 

de mestrndo em Genética e 
Melhoramento, Maria do Carmo Gomes 

Pimentel, defendeu n tese «<Indução de 
aberrações cromossimicay estruturais 

em milho (Zea mays L) por radisção 
gama>, A banca examinadorn foi 
composta pelos professores Luiz Sérgio 
Saratva( orientador), Héllo Morais 
Barbosa, José de Almelda Filho 

(conselheiros), José Carlos Silva e 
Carlos Floriano de Mornes, 

. 
<O teste de tetrazólio na avaliação 

da qualidade fistológica de sementes do 

foijão-de-vargem (Phascolus vulgaris 
L.)» é o titulo da tese defendida por 

Marilens Ferreira Pena, estudante de 

mestrado em Fitotecnia, no dia 29 de 

novembro, Participaram da banca 
examinadora os professores Roberto 

Ferreira da Silva (orientador), Eveline 

Mantovani Alvarenga (conselheira, 
juntamente com o professor Antonio 

Américo Cardoso), Murilo Geraldo de 

Carvalho, José Viggiano ¢ Eduardo 

Fontes Arnújo, 

respondendo pela cadeira de 
Wmmmmm 
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Outro ponto sallentado pelo diretor- 
clentfico da SIF é com relacio à 
implementaciio de projetos abrangentes. 
mediante a «atuacio de equipes 
multidisciplinares, objetivando a masor 
efidência da utiltzacho de recursos 
humanos ¢ financeíros> 

Integracio 
Maior integracho no binômio 

universidade/empresa é outro objetivo 
que, segundo o professor Ismael, 
«proporcionard apolo mais efetivo às 
pesquisas básicus e & formacio de novos 
profissionais». Perguntado a respeito da 
divulgação dos resultados das pesquisas 
ele prometou «todo o empenhos 
colocando, assím, os veículos de 
divulgação da SIF A disposíção nhão só de 
UFV, como de outras universidades o, 
também, das associadus o instituíções de 
pesquisa públicas €/Ou privadas. 

O professor Ismael pretonde, também 
aperfeiçoar o acervo bibliografico da 
Bibliotecu da SIF, buscando um 
atendimento cada vez melhor aos seus 
uuários. Concluindo, ele afirmou que 

quer trabalbar para euma atuação 
integrada dos pesquisadores da Area 
florestal, e de apoio e da Universidade 
Federal de Viçosa, bem como das 
associadas da SIF, buscando, desta 
maneira, a elevação ds Ciência Floresta 
como um todos 

D 
O professor Vemasi, novo ——


